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Advierten que hay “mucha 
infraestructura química en el 
territorio en zonas de peligro” 
EXPOSICIÓN. Marcelo Lagos dio charla en Caldera. 

Redacción 

cronicaodiarioatacamac! 

n el salón principal del 
E centro de eventos Vitrali, 

serealizó un Seminariode 
PrevencióndeRiesgo, Emergen- 
cias y Desastre, organizado por 
MapCapacitaciones en colabora- 
ción con Minera Candelaria jun- 
toaotras organizaciones, quie- 
nes invitaron al geógrafo nacio- 
nal Marcelo Lagos,quien planteó 
la forma urgente que debemos 
cuidarnos para fortalecer el de- 
sarrollo humano de nuestra so- 

ciedad. 

La charla se entregó a diri- 
gentes vecinales y trabajadores 
del borde costero, rescatando la 

percepción delos habitantes de 
estazonacon respecto alosfenó- 
menos naturales como terremo- 
tos y tsunamis, con unareflexión 

de cómo convivir de forma más 
sana con la naturaleza. 

Lagosexpresó: “Muy felizde 
estar en Caldera para informar 
del cómo convivir con procesos 
dela naturaleza que nos puedan 
afectar, piensen que Chile está 
expuesto a numerosos peligros 
naturales o tecnológicos, pero 
másalládeeso quesonpartedel 
ADN denuestro territorio, pero 
tambiéntenemos elevados nive- 

les de exposición como mucho 
uso residencial, mucha infraes- 

tructura química en elterritorio 
en zonas de peligro lo vimos pa- 
ra elaluvión del 2015, 2017 y pa- 

MARCELO LAGOS EXPUSO Y LUEGO RESPONDIÓ LAS CONSULTAS DEL PÚBLICO. 

rael tsunami del 2010, también. 

lo vimos para la erupción del 
Chaitén del 2008 y particular- 
mente conectado con el sismo 
delpasado06 de junio de alguna 
formaaprovechamosla oportu- 
nidad de fortalecer conductas de 
autocuidado yreflexionar delos 
aprendizajes dela ciencia enes- 
tasmaterias. Pero quiero aprove- 
charunmensajealacomunidad 
para fortalecer las capacidades 
deafrontamiento y queellosfor- 
talezcan evidentemente conduc- 
tas de autocuidado que les per- 
mita convivir con el riesgo y de- 
sastre que en nuestro país es un 

proceso queestáalavuelta dela 
esquina”. 

“También informó sobre el 
borde costeroen Atacama quesi- 
gueurbanizando, y se siguen au- 
mentando los niveles de exposi- 
ción y la idea es precisamente 
disminuirlos. Una vez finalizada 

la exposiciónlos integrantes del 
seminario se acercaron a Lagos 
parahacerleconsultas y también 
feliciarloporsuexposición, que 
sirve en gran medida paraman- 
teneren unaactitud de alerta ala 
población ante un evento natu- 
ralque puedesacudirlaregión. 

Héctor Aravena de MapCa- 

PEDRO MARTÍNEZ

  

pacitaciones, comentó “Hicimos
unainvitación extensivaa todas
lasorganizaciones que pudiesen
teneralgún interés en la preven-
cióndeemergencia ydesastreen
elbordecostero yaseaenlaloca-
lidadesparalelao aledañas aCal-
deracomoenlamisma comuna
y la verdad agradecemos a quie-
nes se hicieron presentes en el
día de hoy como juntas de veci-
nos y funcionarios de CMP,
Aguas CAP y Minera Candelaria
yagradecer aMarcelos Lagos por
sucharlay reflexiones críticasso-
bre cómo Chile y el mundo en-
frentan las amenazas”. ls   

FISCAL EN EL SITIO DE LOS HECHOS. 

FCALA 

  

Indagan causas de 
incendio que dejó una 
persona herida 
copIApÓ. Personal de la PDI y de 
Carabineros están tras el caso. 

on una persona herida 
C terminó un incendio re- 

gistrado en Copiapó 
dentro del perímetro del par- 
que Kaukari. 

El siniestro motivó que la 
Fiscalía de Atacama ordenara 

diligencias investigativas a la 
PDI y Carabineros para esclare- 
cer las causas. 

Hasta el lugar, ubicado 
frente al Complejo Anfa deca- 
lle Estadio, llegó el Fiscal Jefe 
de esta ciudad, Christian Gon- 

zález Carriel, junto a personal 
especializado dela PDI y Cara- 
bineros con la finalidad deor- 
denarlas diligencias que lleven 
a establecer las causas del si- 
niestro. 

“La información de esta 

causaindica que en horas dela 
madrugada, por razones que 
son materia de investigación, 
unincendio destruyó por com- 
pleto una dependencia de ma- 
terial ligero ubicada en este 
sector, ocasión en que una per- 
sona adulta que ocupaba el lu- 
gar resultó lesionada y tuvo 
que ser internada de urgencia 
en el Hospital Regional”, dijo 
González.El Fiscal agregó que 
junto al trabajo en el sitio del 
incendio, se realizarán toma de 
declaraciones para reunir ante- 
cedentes que permitan adarar 
lo ocurrido y establecer el ori- 
gen del fuego. 

Nose aclaró si hubo inten- 
ción de terceros en el incen- 

dio.cs 
 

Mulet insiste con listas separadas: “Sies 

  

necesario ir solos, iremos solos” 
urante su gira nacional 

D como candidata pr 
dencial, el diputado Jai- 

me Muletreafirmó en Talca su 
compromiso con una propues- 
ta que califica como “transfor- 
madoray plural para el paí 
En una entrevista concedida a 

una emisora local, Muletabor- 
dóel escenario político queen- 
frenta susector, advirtiendoso- 
brepresiones para restringir su 
despliegue electoral.“Iríamos 
en listas separadas con quien 
sea. Si es necesario ir solos, ire- 

mossolos. Perono nos vamosa 
sometera los designios de dos 

  

o tres partidos que hoy día tie- 
nen más fuerza y quieren limi- 
tarnos a cinco distritos. Eso no 
lo vamos a permitir”, señaló, 

El abanderado también ex- 
plicó que, pesea las compleji- 
dades del momento, ya se han 
tomado definiciones. “Hemos 
conversado con losLiberales, el 
Partido Radical, Acción Huma- 
nista, la DC (...) Ha sido un pro- 
ceso algo lento, pero avanza- 
mos y tomamos el acuerdo de 
ir en dos listas, para garantizar 
representación yno subordina- 
ción”,agregó. 

Sobre el escenario presi- 

  

dencial, Mulet reconoció que 
parteconunmenorniveldeco- 
nocimiento público, peroenfa- 
tizó que ha logrado crecer sos- 
tenidamente en las encuestas. 

Dijo quela distancia es par- 
te del desbalance actual a un 
mayor “respaldo institucional 
del Gobierno aotras figuras”, 
entre ellas dos exministras del 
Presidente Gabriel Boric. 

Enesalínea, afirmó que su 
candidaturarepresenta una al- 
ternativacon mayor capacidad 
de crecimiento electoral hacia 
el centro y el mundo humanis- 
ta. “Al Gobierno le conviene 

que salga yo, porque puedo 
crecer hacia ese mundo por 
mis valorescristianos y porque 
soy el único candidato que se 
opone al aborto libre”, indicó. 
Según Mulet, esa postura po- 
dría convocar a un electorado 
másamplio y evitara polariza- 
ción que, a su juicio, generan 
candidaturas de origen marxis- 
tacomolas del Frente Amplioo 
el Partido Comunist: 

Subrayó el espíritu inclusi- 
vo de su proyecto: “Nosotros 
creemos que nadie sobra. Co- 
mo decía elexcardenal RaúlSiL- 
va Henríquez, hay que buscar 

  

MULETESTUVO AYER EN TALCA. 

elalma del país. Y eso es lo que 
hacemos, mirando hacia el fu- 
turo con propuestas concretas 
ysin excluira nadie”. 
Recordemos que diputados 

como Juan Santana (PS) recha- 
zaron que el oficialismo fuera 
enlistasseparadas, según ledi- 
jo este Diario, que por un error 

  

involuntario publicó en el titu- 
lardelanota “Lista única parla- 
mentaria propuesta por el 
FREVS no logra sintonía enel 
oficialismo”, cuando debió de- 
cir “Lista separada parlamenta- 
ria propuesta por el FREVS no 
logra sintonía en el oficialis- 
mo”. as
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